

富谷の風便り

発行所
宮城労災
特別介護施設
ケアプラザ富谷
富谷市明石台
4丁目8-1

晩秋から初冬へ

立冬を迎え、朝ごとに冷気が加わるこの頃、町へ降りた紅葉は地面に降り、鮮やかな絨毯へと姿を変えます。少々もの寂しさも感じますが、そんな時期こそ、目と耳で心も体も潤しましょう。

観る

紅葉を観る会
万葉クリエート
パーク10月30日

紅葉と常緑樹が織りなす景色。日本特有の赤、黄、緑のグラデーションを観ながら味わうコーヒーマスターの予定でしたが天候不良のため中止となりました。



10/30の写真ですがお楽しみください

聴く

松尾貴臣ライブ
多目的ホール
11月13日10時30分

歌う坂本龍馬が5年ぶりの再来でした。懐かしい歌から、自分の歌まで、プロの歌声に酔いしれました。サイン入りグッズも好評。

聴く

12年忘れ音楽会
多目的ホール
12月4日10時30分



★松尾さんコメント：コロナ禍を経てまた皆様に会えて嬉しかった。また来ます。

今年バイオリンの音色と優雅なバイオリンの音色と歌で贅沢なひと時をお届けします。そして夕食は豪華な忘年会です。職人の握る寿司に舌つづみ。

食堂掲示板

刺身はじめました

11月から4月まで月2回程度夕食にて魚の刺身の提供をします。今月は12日と26日。なんのネタかはご期待ください。好評につき、『みんなの日曜日』（有名チェーン店のカレー、牛丼）しばらく継続します。

聴く

カラオケ室
利用時間1人30分
午前10時から午後2時
午後2時から午後5時
5月から新機種が導入されました。新マイク、スピーカーからの皆さんの歌声をお試しくください。

観る



仙台でいちばん早い冬のイルミネーション
ページェントきらめく、泉パークタウンへ
R6年11月1日～7年2月28日 16時30分点灯

泉パークタウンホテルの間の通り。施設行事の予定はありません。お出かけの帰りにも寄り道を。

健康診断・インフルエンザ予防接種

秋は足早に去り寒暖の激しい時期になりました。また今年も例年並みの寒さ、という予報が出ておりますので、いつも以上の体調管理をお願い致します。

健康診断

午後1時30分から
南棟11月13日
北棟11月20日

インフルエンザ予防接種

12月2日・6日
午後2時
ご協力よろしく
お願いいたします。

けやき通り コープから4号線に下る道道です。1キロを超える樺のトンネル。労災病院への通院の際にも見られます。

観る



観る



泉ヶ岳
11月8日
初冠雪発表
例年より5
日早い観測
半日で溶け
てしまいま
したが、食
堂から見る
ことができ
ますので、
次回はこの
山々とあわ
せてご覧く
ださい。

外出制限の解除

日頃のコロナウイルス感染対策にご協力いただきありがとうございます。
11月から外出制限解除
・予約は必要ありません。
・外出届提出して下さい。
・外出時、不織布マスク着用・感染対策の徹底。
・帰設時間によっては状況により介助をお待ちさせます。
・外出先では自己責任のもと行動してください。
・外出先によって居室待期・隔離をお願いします。
・外出後3日間はマスクを着用し15分以上の対話を控えてください。
・感染状況に応じて変更する場合がございます。



題名：春らんまん・草薫る初夏

令和6年11月13日から15日
第19回 労災重度被災者作品展が広島県にて開催されます。宮城施設からは小川友康さん、高橋智哉さん、小川美也子さんの共同作品を出展させていただきます。細かな所まで作り込んでありリアル。本当に足を踏み入れたくありません。

入場無料

+ 災害ゼロを願って

第19回 **労災重度被災者作品展**

リハビリからアートまで

会場 広島市
JMS アステールプラザ 1F 市民ギャラリー

はじめまして5

三浦華純 介護福祉士

R6年6月1日入社

宮城県出身

6月から採用され、あつという間に5か月がたちました。これまで事務職を経験後、紆余曲折を経て資格取得のため勉強に励んでおりました。介護職は未経験のため分からぬことも多く日々勉強ですが、皆様のおかげで楽しく働いております。周りの方々に支えていただきながら業務をこなすのに精一杯ですが、1日も早く仕事を覚え慣れるよう頑張ります。皆様が無心して過ごしていただき、ゆるゆる努力していきたく思います。今後よろしくお願いたします。

柏崎瑠子 総務課事務

R6年4月22日入社

岩手県出身

お仕事を始め半年が過ぎましたが、分らないことや初めての新鮮な気持ちで日々過ごしております。私のお仕事は職員の皆様が無心して働ける環境づくりのお手伝いです。微力ながらケアプラザ富谷で働く方々のお役に立てますよう努力してまいります。入居者の皆様も本当に、

ファイブ

優しく親切な方ばかりでいつも感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞこれからもよろしくお願いたします。

成嶋香代 看護師

R6年4月1日入社

四十歳を過ぎてから看護師免許を取得し、数年病棟で勤務したのち、今年4月からこちらに採用になりました。看護師になつてからは病棟以外の職場で働くのは初めてですが、全ての皆様のおかげで半年経過する事が出来ました。ありがとうございます。

ごく最近のマイブームは You Tube など無添加食材を探すことです。将来的には、自分の使用する調味料すべて無添加調味料にしていきたいと思っております。今はまだ目の前の業務をこなす事に精一杯ですが、今後頑張っていきたいと思います。よろしくお願いたします。

成田美加 介護福祉士

R5年9月15日入社

秋田県八峰町出身

昨年9月に入社し、早1年2カ月がたちます。皆様には日頃から熱いご指導と温かい言葉をいただき、お陰様で職場にも慣れ、慣れ、仕事にやりがいを感じているところです。仙台へは昨年4月

に娘の進学に伴い、引越してきました。出身地の八峰町は日本海と白山地に囲まれ、海岸沿いに、国道101号線が走り、ドライブや自然を楽しむことができず。夕日が綺麗に見えるスポットも沢山あり、とても癒されます。仙台の生活でも癒される場面が沢山あり、今住んでいるところは自然が多く、色々な鳥のさえずりを聞き目覚めることができず。休みの日は、娘と一緒にドライブしたり、韓ドラを見たり色々です。これからは、細かいケアができるよう努めます。

岡島ゆかり 看護師

R6年2月22日入社

大原市出身

二月に入職して皆さんの温かい見守りやご指導のおかげで感謝の日々を過ごしております。学生時代は陸上競技に明け暮れ、今はゆったりとした中国気功が趣味です。好きな食べ物には焼肉です。以前は石巻に住んでおり、地域



日本海の夕日

包括支援センターで勤務していただきました。私の医療職としての役割は、介護予防を目的とした生きがいづくりや地域の方々との繋がりがりづくりでした。の繋がりや地域の生活が豊かになることを目指して、心洗われ訪問していただきました。地域で学んだことは、本人が楽しんでやることは周りも楽しんでやること、ケアプラザ富谷に於きましては、皆様が強みを生かしながら安心して過ごせますよう、自己研鑽に努めます。



今後とも宜しく
お願いたします。
牡鹿とコバルトブルーの海

編集後記

初めて編集を担当させていただきます。記事の、季節ごとの行事と、プラザ富谷というところの、隣の美しい風景の豊富さを再確認しました。今後も少しずつではありますが、紹介していきたい記事がまだまだあります。な、お今記事に感謝いたします。尾形